

V FESTIVAL INTERNACIONAL DE MATEMÁTICA

De costa a costa

Matemática como lenguaje para interpretar nuestro entorno

29 al 31 de marzo, 2006

LA REPRESENTACIÓN VISUAL EN EL APRENDIZAJE DE LA MATEMÁTICA

Carolina Piedra Segura¹

Julieta Rodríguez Arias²

Resumen

Mediante este taller se pretende explotar diferentes metodologías innovadoras que permita conocer y enriquecer el pensamiento de los estudiantes y las estudiantes.

¹ Escuela Ricardo Jiménez Oreamuno. Correo-e: karo7@costarricense.cr

² Colegio Técnico Profesional. Correo-e: julietar@racsaco.cr